



Memoria 2005, un año de trabajo en color verde

Durante el pasado año, la Fundación Biodiversidad, que se dedica a impulsar proyectos medioambientales, desarrolló un arduo trabajo, como demuestra la Memoria 2005, que ha editado recientemente.

Un resumen de doce meses en los que, entre otras cosas, se suscribieron convenios por valor de veinte millones de euros con 46 entidades para la ejecución de programas cofinanciados por el Fondo Social Europeo. Además, se concedieron 1,5 millones de euros a diferentes entidades para llevar a cabo actividades con el medio ambiente y que están relacionadas con el estudio, la investigación, la conservación de la biodiversidad y la sensibilización en ma-

teria medioambiental.

Asimismo, también se ha ampliado el abanico de entidades colaboradoras con la fundación a sectores de la sociedad como son empresas privadas, sindicatos, ONG's, instituciones científicas, universidades, cámaras de comercio, asociaciones profesionales y otras administraciones públicas. Todo ello pone de manifiesto no sólo la credibilidad y la solvencia de los proyectos que ha puesto en marcha la Fundación Biodiversidad desde su nacimiento, sino también que la sociedad española y sus empresas cada día están más concienciadas con algo tan importante como es la naturaleza y su conservación.

Además de hacer hincapié en los proyectos ambientales que se han ejecutado durante el pasado año, Memoria 2005 es un compendio de todas las actividades que se celebraron a lo largo de dicho periodo.: entregas de premios, presentaciones, seminarios, jornadas o talleres.

Según la fundación, la memoria ha sido editada exclusivamente en formato electrónico por razones de sostenibilidad para contribuir así al cuidado de los recursos y al ahorro de papel. De manera que las personas que estén interesadas en consultarla, pueden hacerlo a través de la página web de la fundación, www.fundación-biodiversidad.es, y descargársela en el ordenador.